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Wüßte überhaupt nicht wieso eine gute Vermarktung und solides wirtschaftliches Arbeiten, wie
z.B. St. Pauli es macht, und ein schöner Fußball, wie Clubi ihn als oberstes Ziel ausruft, im
Widerspruch stehen sollen. Eher das Gegenteil ist der Fall.
Wirtschaftlich gesehen hat Pauli sicherlich vieles sehr richtig gemacht, daß sie keinen schönen
Fußball spielen lassen, das steht mal auf einem ganz anderen Blatt. Aber wer in der zweiten
Liga lässt schon schönen Fußball spielen? Die meisten agieren doch eher ergebnisorientiert (ist
schließlich eine Kampfliga), sprich die Null muß stehen und dann mal versuchen vorne einen
reinzubekommen.
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